

2.—*Résolu*: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'une somme additionnelle de \$25,000 à prendre sur le crédit affecté à l' "Arrosage, le nettoyage et le balayage des rues pavées et non pavées" et d'appliquer ce montant au paiement de la quote-part de la Ville dans le coût de l'enlèvement de la neige des rues où circulent les tramways (Service spécial).

Ajournée à demain, à 3 heures p.m.

RAOUL BOLTE,
Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 25 février

M. l'échevin J.-G. Duquette, maire-suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L.-A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, M. Martin, Lévesque, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Robillard, Lavallée, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Major, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna.

Le Conseil reprend l'étude des rapports de la Commission spéciale de Législation sur les amendements à la Charte.

L'article 6 étant lu, il est agréé.

Les articles 7 et 8 étant lus, l'étude en est suspendue.

L'article 9 étant lu,

M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin ROBILARD,

Propose: Que ledit article qui donne droit de vote aux compagnies ou corporations à fonds social, soit biffé.

M. l'échevin COUTURE, appuyé par M. l'échevin NAULT, propose en

Amendement: Que ledit article soit amendé en en retranchant, dans la 5ème ligne d'icelui, tous les mots après le mot "exercés" en les remplaçant par les suivants: "ce droit, dans le quartier seulement où se trouve le bureau d'affaires principal", et que, ainsi amendé, ledit article soit adopté.

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PROULX, propose en

Sous-amendement: Que ledit article 9 soit amendé, en en retranchant dans la dernière ligne, les mots "paient des taxes", et en les remplaçant par les mots "où elles sont portées au rôle d'évaluation soit comme locataires ou comme propriétaires" et que, ainsi amendé, ledit article soit adopté.

Ledit sous-amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L.-A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Stearns, Leclaire, Mercier, O'Connell, Laviolette, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Marin, Fraser, Lamoureux, Prud'homme,

Contre: M. Martin, Lévesque, Robillard, Lavallée, Couture, Gadbois, Nault, Séguin, Duquette, Major, David, Roy—12.

Ledit sous-amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

L'article 10 étant lu,

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin PROULX,

Propose: Que ledit article soit biffé.

M. l'échevin M. MARTIN, appuyé par M. l'échevin DUQUETTE, propose en

Amendement: Que tous les mots après l'article 10, soient retranchés et remplacés par les suivants:

"Les articles 29 et 34 de la loi 62 Victoria, Chap. 58, sont abrogés.

2.—*Resolved*: That a report be made to Council recommending that a further sum of \$25,000 be varied from the appropriation for "Watering, Cleaning and Sweeping Paved and unpaved streets" and that the same be applied to defray the City's share of cost of removing snow from the streets whereon street cars are operated (Snow special).

Adjourned until to-morrow at 3 o'clock p.m.

RAOUL BOLTE,
Secretary.

CITY COUNCIL

Report of adjourned special meeting held the 25th of February.

Alderman J. G. Duquette, acting-mayor, in the chair.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, Lévy, M. Martin, Lévesque, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Robillard, Lavallée, Stearns, N. Lapointe, Leclaire, Mercier, O'Connell, Couture, Laviolette, Gadbois, Robinson, Ward, J.-B.-A. Martin, Nault, Séguin, Marin, Major, David, Roy, Mount, Fraser, Carter, Lamoureux, Prud'homme, McKenna.

The Council resumed consideration of the reports of the Special Committee on Legislation, on amendments to the City charter.

Article 6 being read, the same was agreed to.

Articles 7 and 8 being read, consideration of same was suspended.

Article 9 being read,

Alderman LAVALLEE moved, seconded by Alderman ROBILARD,

That said article which gives a right to vote to joint stock companies or corporations, be struck out.

Moved in amendment by Alderman COUTURE, seconded by Alderman NAULT,

That said article be amended by striking out all the words after the word "exercise" in the 5th line thereof and replacing the same by the following "such right only in the ward where their main office is situated" and that, so amended, said article be adopted.

Moved in sub-amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PROULX,

That said article 9 be amended by striking therefrom the words "pay taxes," in the last line, and substituting the following in their stead: "are entered on the assessment roll either as tenants or proprietors", and that, so amended, said article be adopted.

The vote being taken on said sub-amendment,

The Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Yates, Clearihue, L'Espérance, Turner, Sadler, Bumbray, Gallery, Stearns, Leclaire, Mercier, O'Connell, Laviolette, Robinson, Ward, J. B. A. Martin, Marin, Fraser, Lamoureux, Prud'homme, McKenna—23.

Nays: M. Martin, Lévesque, Robillard, Lavallée, Couture, Gadbois, Nault, Séguin, Duquette, Major, David, Roy—12.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

Article 10 being read,

Alderman L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. PROULX,

That said article be struck out.

Moved in amendment by Ald. M. MARTIN, seconded by Ald. DUQUETTE,

That all the words after Art. 10 be struck out and the following substituted therefor:

"Art. 29 and 34 of the Act 62 Vict., chap. 58, are repealed.